GINEBRA, 17. — Una demanda para un inmediato armist; io y un abrupto rechazo de parte de Italia de esa petición constituyeron los primeros incidentes en las negociaciones ante el comité de los trece en la mañana de hoy. Paul Boncour, ministro ante la Liga de Francia, pidió a Italia que proclamase un armisticio en Etiopía para que la Liga pudiera seguir con sus gestiones de paz. El barón Pompeyo Aloisi, como representante personal de Mussolini, rechazó de plano la apelación francesa, pues ya había informado a la Liga ayer que solamente la rendición incondicional del Negus y de sus ejércitos podía poner fin al martilleo de la poderosa máquina de guerra italiana, victoriosa en todos los frentes.

sylva que el

VICTOR

MIENTRAS TANTO SUS AVIONES DE RECONO-CIMIENTO VUELAN SO-BRE ADDIS ABABA Sin embargo, el diplomático italiano se comprometió a informar a Mussolini sobre la petición francesa. Se espera que el comité de conciliación de la Liga rendirá su informe en la tarde de hoy, acer ca de su progreso en obtener la cesación de las hostilidades en Abisinia, pero se sabe universalmente que sus gestiones hasta aho ra han resultado en un completo fracaso, pues la guerra sigue. Mientras tanto, los informes de esta mañana, dicen que los aviones italianos de bombardeo, vuelan sobre Addis Ababa, en misión de reconocimiento, que se ha iniciado el avance de las tropas italianas hacia esa ciudad, donde los habitantes toman grandes precauciones.





FRAGASARON

LOS ESFUERZOS DE PAZ DEL COMITE DE LOS 13

'0 mil soldados defenderan Addis Aleba, contra los italianos

UN CASO MAS ATROZQUE EL LINDBERGH-HAUPTMANN

VEA INFORMACION en la PAGINA 2

Un caso más atroz que el de Lindbergh-Hauptmann

PLANTEADA ACUSA-DE PRUEBA TESTI-MONIAL

Es contra varios individuos

EL ACUSADOR Y OFEN-DIDO, LIC. DON CARLOS DIAZ BARQUERO NOS DA SUS RAZONES

Hace un tiempo en la Alcaldia de Puriscal se instruyó una suma ria por homicidio frustrado con tra el Lic. don Carlos Diaz Barque ro en perjuicio del Doctor Ba rrios. El acusador ofreció la prue ba de unos testigos vecinos de aqui y de Tres Rios. Estas decla rafi contra el Lic. Díaz, pero a su vez el acusado probó en distin bas formas ser inocente del he cho que se le imputaba. El señor Alcalde falló con un sobreseimfen to definitivo. Esta resolución, des de luego, dió por terminado el proceso. Pero el Lic. Díaz Bar quero no satisfecho con el proce der de los testigos que habían de clarado en su contra y alegando que éstos cometieron el delito de falso testimonio, ya que declara ron una falsedad ha presentado la correspondiente acusación. Con versamos con el Lic. Diaz Bar quero, quien gentilmente nos di

Los testigos a quienes tengo acusados faltaron a la verdad, asegurando haber presenciado un delito que jamás existió, Aún más estos individuos, vecinos unos de aqui y otros de Tres Ríos, se cambiaron de nombre y cometieron con ello un doble deli to. Si he presentado esta acusa ción ha sido más que todo para sentar un precedente, ya que es asqueroso saber que los litigios hoy en dia, en su mayoria, están siendo instruidos a base de testi gos falsos.

Las autoridades en estos casos, cuando se comprueba este delito en un expediente, debieran ser enérgicas y por sí mismas, procesar a estos perjuros.

Entendemos que la acusación plantadda por el Lic. Diaz Bar quero está próxima a ser fallada v de ello daremos informes opor tunamente.

MISTERIOSO BARCO VISITA TODOS LOS MESES NUESTRA COSTA DEL PACIFICO

Es cada dia mayor el número de contrabandos que se descubren en diferentes partes del pais y que mantienen a las autoridades a la constante espectativa. Persona amiga nuestra, que regresó la semana pasada de un viaje por Guanacaste y por casi toda la costa del Paci fico, nos informaba de una interesante conversación que tuviera con el capitán de la lancha que lo conducia-

Rafiare el citado nombre de mar, que en varias ocasiones ha tenido oportunidad de ver un barco de regular tamaño que hace misteriosas visitas a las costas situadas fuera del gol-10. cerca de la Punta Guiones. Cuando ha tratado de darle alcance con su embarcación el barco apaga las luces y rapidamente se aleja, sin que se haya podido hasta el momento identificar. Para esto se necesitar a un barco de bastante velocidad. garlo a detenerse.

Sigue nuestro informante di--(PASA a la Ppg. 8, L.

LOS HERMANOS BANNISTER IRAN A LA HORCA EN CANADA, A PESAR DE SUS 19 Y 20 AÑOS DE EDAD

CION POR FALSEDAD Maléficos, tres homicidios, extorsión, simulación de maternidad, seduc- TESTIGOS EN SENSAción, incendio, cremación y rapto, todo en un crimen

> PERO EN SIMULACIONES NADIE HA QUITADO SU RECORD A MARIE CHAR-TIERS QUE CONVENCIO A 51 MARINEROS DE LA PATERNIDAD DE UN HIJO QUE TAMPOCO ERA DE ELLA

> > (De EDITOR PRESS, exclusivo para NOVEDADES)



1.-El edificio de la corte de Dochester. 2.-Betty Ana Lake. 3-May Bannister. 4-Frances Bannister, 5-Daniel Bannister. 6-Arturo Bannister. 7-Una escena durante el proceso. 8-Arturo Bannister aparece en la extraña jaula de madera donde se coloca a los reos.

wick no había tenido caso alguo de rapto, pero acaba de resolver uno, cien veces más brutel que el de Lindbergh. Es sórdido hasta le invalosimil y ha mostrado una llaga de deterioro moral y mental en unos grupos de, al parecer, apacibles campesinos, que ha llenado de espanto al Ca-Hughes qui sostenia la acusación de la Corona. Juzguen nues que todos bacían aquí y allá. tros lectores. Es una mezcla de mediante el uso de una muñeca mayor felicidad de todos ellos.

La Provincia de New Bruns y to a baby para asuster a presuntes padres ilegitimos y arran-

carles din ro. May Bannister, una mujer deseliñada, pero no mal parecida, a los 40 años, que hace 10 estaba separada de su marido, vivía con sus hijos Daniel de 20 años, Arturo de 19 y sus hijas, Frances de 15, y María de 13, en una cu- menzaron a negarse. nadá. "No he colocido en la prác sa de Dorchester, en la Provintica ni en la historia caso algu- cia de New Brunswick. Eran pono semejante", dijo el Fiscal bres y se sostenian con la explotación de un terrenito y trabajos

Sostiena la acusación de la Coascsinatos, de cremación, de amo rona britárica que May tenia u- el crimen mismo. Empezó a salir ratilicitos que envuelven hasta na influencia sobre sus hijos con que pudiera alcanzarlo y obli- a una muchacha de trece años, de todos los caracteres de una fassecuestro, incendio, influencias cinación; sus deseos eran leyes y mentales misteriosas, y extorsión adivinarios para servirlos era la to y a Powell y a amenicarlos oropiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Cayeren bajo esta regeinación temblén un Milton Trite y un Al bert Powell, agricultor aquel y empleado del Ejército de Salva- nos de Tres Rios y distritos cir ción el segundo. Muy pronto, al decir de May, Powell era su amañ te, lo mismo que Trite, habia seducido a su hija María, de 13 años. Todo Iba "bien" mientras Trite y Powell se aydalan a ayuder al mantenimiento de la casa pero todo fué mal cuando co-

May, Asegura la Corona, ideó la Istratagoma que fué secundada por sus hijos. La depravación y absoluta carencia de sentido mor: de esa familia el tera tiene tan atónita a la justicia como por las calles de Rochestir llevando en brazos un baby. Luego fué a visitar sucesivamente a Tri

tal de San Juan de Dios-

CIONAL CASO DE **ESTUPRO**

Así se determina la culpabilidad en esos casos

Como lo recordarán los lectores de Novedades, hace poco tiempo comentamos las leyes comprendi das en el Código Penal con el titu lo Faltas contra la Honestidad, en relación con el artículo 311, que dando la alternativa entre el ma trimonio o la carcel ha converti do a los jueces en agentes de ma trimonios.

Deciamos que el auto de pri sión y enjuiciamiento era el que obligaba la demandada a aceptar el matrimonio, ante la prespecti va de ir a parar a la cárcel y la necesidad por lo tanto de restrin gir lo más posible el que se dicte este auto.

Todos estos comentarios lo hall cíamos en relación a una acusa ción por estupro que presentaba la particularidad de ser ella ma yor que 61.

En el día de hoy hubo una nue va prueba de testigos, que es la forma como se determina la cul pabilidad en estos casos en los cuales hay simples suposiciones ya que no pruebas directas como las pedía el anterior código pe nal, el que pedía la comproba ción de la doncellez lo que no hace el actual código que se basa unicamente en suposiciones, tal lo determina el Artículo 303.

Se presumirá doncella tode mu jer honesta, de buena fama y sol tera, que no hubiére sido madre.

Esta presunción de doncellez es la que motiva las pruebas de tes tigos más sucias con que se en galanan nuestros tribunales pues clarar en qué criterio tienen a la son los vecinos los que deben de quejosa pero a su vez, los testi gos del demandado, declaran ha ber visto a la demandada en luga res dou le padracote nu es cente tración de honestidad concurrir.

VACUNADOS TODOS LOS ESCOLARES DEL CANTON DE TRES RIOS

Informes recogidos por nuestros redactores indican que toda la población escolar del can tón de Tres Rios ha sido vacunada con suero antitifico habiéndose hecho lo mismo con gran número de vecinos de ese canton que asi lo solicitaroa

La epidemia de tifoldea que se cernia amenazadora sobre el progresi ta cantón de La Unión ha ido desapareciendo poco a poco gracias a las medidas higiénicas tomadas con toda pron titud por la secretaria de saltbridad con la cooperación de las escuelas e importantes veci cunvecinos.

QUEMADA CON AGUA

Por un descuido, la senora doña Maria O de Rojas vecino de Los Pozos, cantón de Santa Ana, sufrió quemaduras de con sideración en el pecho y los bra zos. Parece que estaba cerca al hogar y en un movimiento brus co que hizo, volcó una cafetera de agua hirviente, derramando sela en las partes indicadas.

Ha sido atendida en el hospi

Financiación de la Electrificación de las poblaciones de Guanacaste

Notas de Sociedad

En Nicaragua



Sra. doña CARMEN SANTOS FERNANDEZ DE RODRIGUEZ

Por la via aérea ha embarcado hacia Nicaragua, la distinguida señora doña Carmen Santos Fernández de Rodríguez, bella dama de nuestro gran mundo, quien se ha tenido que ausentar para la república del Norte, con motivo de encontrarse en Managua, enferma de suma atención, su señora madre doña Marina Fernández de Santos. NOVEDADES formula los mejores votos por el pronto restablecimiento de la estimable paciente.

Pastillas Das des Orientales De venta en todas partes.

BODA EFECTUADA

Recibimos la siguiente tarjeta que mucho agradecemos:

José A. Chaves y Carmen Va lladares, saludan a ustedes y tie ne el placer de participarles su efectuado enlace y de ponerse a sus órdenes en Puerto Limon. San Jose, Costa Rica, Abril 16 de 1936. Por la felicidad de los nuevos esposos, formulamos sin ceros votos.

EL PALLECIMIENTO DE BO-NA ESPERANZA DE ALBER-TAZZI

Hondo sentimiento de dolor ha c usado entre sus nomeresas amistades, el sentido failecir jento de la respetable senora coña Esperanza Guttérrez ce Albertazzi Albertazzi.

Fueron innumerables las cuali dades q' adornaban a la extinta y que por su bondad y su abnegación singular, gozaba de ge nerales simpatlas. Sus funerales y entierro se efectuarán es ta tarde a las cuatro, saliendo el sepello de su residencia sita 200 varas al Este de la Clínica Biblica NOVEDADES at lamen tar tan sensible nueva, envia por este medio su sincera expre sión de condolencia a su esposo a sus hijos, hermanos y denias deudos.

PARA PANAMA

Tras larga estancia en Costa Rica, en la mañana de hoy fue despedida por todas sus amistades. la distinguida dama dona Maria Ester Arango de Aro-Albertazzi, esposa de don José semena, de la alta sociedad pa nameña, que disfruta de unáni y venturas.

RIA DE LA GRAN PLAN TA DE GUACIMAL

La potente planta podría suministrar energía para electrificar el país, pues es grande su capacidad

OUINIENTOS MIL DOLA-RES COSTO SU INS-TALACION

La electrificación de las poblaciones del Guanacaste ,será una de las primeras empresas que acometa el presidente Cortés, Pe ro lo que no se conoce en este asunto y que resulta una novedad de trascendental importancia para el país: Que la Compañía pro pietaria de la gran planta de Gua cimal, ofrece financiar la empre-

Empresa que costará millones, porque es de muy extensas proyeccciones. La instalación de esa central eléctrica costó a Minor C. Keith por ahí de 500 mil dólares.

Tan potente esa planta que de ella se dice, podría suministrar energia para electrificar todo el

EL "PORFIRIO

Anoche con el fin de tratar im portantes asuntos con los padres de famlia y nombrar la Junta del Patronato que ha de fungir duran te el presente año, se efectuó una concurrida reunión en la Escuela Porfirio Brenes No. 2. La reunión estuvo muy interesante y los pa dres de los alumnos salieron muy satisfechos de los buenos descos que animan al señor Director por la buena marcha del plantel.

PROGRAMA

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 hs en el Parque Morazán bajo la dirección del Maestro Cantillano

VIERNES 17 DE ABRIL 936

- 1.—Primer Regimiento de Infan teria. Marcha. (Estreno). D.
- 2.-Paz y Labor. Obertura, Pares.
- 3 -Noches Napolitanas. Vals. Zamenik
- 4. Moraima. Capricho Español. Espinosa.
- 5.-Katinka elección de la Opereta. Friml.
- 6.- Jota Navarra. Gil.

El Director. Roberto Cantillano

me estimación en nuestro amblente social. NOVEDADES ia despide cordialmente, deseando le un feliz viaje.

LA BODA NIEHAUS-QUESADA

Con carácter intimo, mañana a las 7 y 30 horas. S I Monsenor don Claudio Maria Volio. Obispo Titular de Laranda. im partirá la bendición nupcial al estimable caballero alemán D. Hans Niehaus y a la gentil dama doña Fanny Quesada, elementos muy apreciables entre sus relaciones. NOVEDADES los saluda muy atentamente, de seándoles todo género de dichas

El Noticiero Relámpago

A invitación especial de la secretaría de Educción Pública, los rotarios congresistas asistirán mañana a las fiestas de aniversario de Juan Santamaría. Harán el viaje a Alajuela en auto. Allá serán festejados.

El alumnado del Colegio Superior de Señoritas únese a la iniciativa de algunos padres de famiila para festejar, en demostración de agradecimiento y simpatía, al director de ese plantel; el agazajo consistirá en un pic-nic.

Para la dirección del presidio de San Lucas el presidente Cortés escojerá un elemento civil, capaz y bien preparado que le ayu de a realizar con eficacia y éxito un proyecto de fundamental reforma en ese penal.

También se adelanta estar el señor Cortés dispuesto a poner en manos de elementos intelectuales de esa especie los intereses políticos, sociales y fiscales de las zonas fronterizas sureñas en ra zón de conveniencias nacionales.

En demostración de cariño y admiración, el cuerpo médico. del Hospital de San Juan de Dios de esta capital hará honores al superintendente titular de ese centro, el distinguido e ilustrado ga leno don Rafael Calderón Muñoz.

de esta capital y pueblos vecinos, viven de pensiones alimenticias; son mujeres abandonadas por sus maridos que ven solitas por dos mil trecientos y tantos niños.

Mil ciento veinte y una señoras, todas casi con hijos, y vecinas

Cambio: en la calle a 668 por ciento; los bancos liquidan al 664 por ciento.

La banda de música de los Salesianos concurrirá a los festejos de hoy en Alajuela.

En la semana entrante se hará el pago a los banqueros ame-

Una compra de mil novillos para engorde ha hecho don T. Castro en Nicaragua.

Un obsequio de 300 matas de palmeras reales hará el Ayuntamiento de la Habana al de San José.

De nuevo ha propuestose al Prof. Bustos un contrato por servicios profesionales. Contestará el lunes próximo a la proposición.

Se pedirá a la Cámara de Comercio sanción moral contra un socio procesado por delito de contrabando.

Ciento ocho fábricas licoreras clandestinas, fueron decomiza-

das el año pasado por los resguardos fiscales de la república. Por penas y multas en delitos y faltas fiscales ingresaron el

año pasado 27 mil colones. Nuevas exploraciones en zonas mineras del Pacífico llevarán a cabo los ingenieros norteamericanos señores Brundage y Skelton,

con el fin de ver qué rendimiento producen algunos placeres de oro, El departamento agrícola del Banco Internacional está prepa rando nuevos embarques de piñas sin deshijar para el mercado

neovorkino; la piña, enviada en esa condición, llega en perfecto buen estado y no hay necesidad de enviarla con empaque especial.

Las primeras misiones especiales a la toma de posesión del presidente Cortés que llegarán al país serán las de Panamá y Nicaragua, según informes que se nos dió esta mañana. Las de El Salvador, Honduras y Guatemala, llegarán dos días después de las anteriores. Ya se están dando los pasos necesarios a efecto de

El valor de los autos importados en 1935 fué de 241.000 co-

alojar esas misiones con toda comodidad.

El consumo diario de gasolina en San José es de 4.251 colones.

Actualmente el promedio de enfermos asilados en el Hospital de San José es de 1.008.

El coeficiente en la mortalidad infantil en la capital bajó en 1935 en relación a 1934 en un 1/8 por ciento.

Estima la secretaría de Salubridad un consumo diario de leche en esta capital de 11.200 botellas de las que se reciben de Cartago 6.700.

MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente

RICANOS EN ADDIS ABABA

ADDIS ABABA, 17. -La legación de los Estados Unidos en esta capital ha dado orden a todos los ciudadanos norteamericanos residentes en Addis Ababa para que se reconcentren en la sede de legación de la Gran Bretaña en caso de que haya necesidad de esa medida urgente para garantizar su seguridad.

NUEVA INCURSION DE AVIONES ITALIANOS SOBRE ADDIS ABABA

ADDIS ABABA, 17. Dos aviones de bombardeo multimotores volaron esta mañana sobre esta ciudad, disparando cohetes en los colores italianos, pero sin dejar caer bombas. Luego desapareciòron en dirección hacia el norte.

LA AVIACION ITALIANA SIMBOLO DE LA DOMINACION DE ABISINIA

ADDIS ABABA, 17. -La aparición de los dos aviones de bom bardeo en la mañana de hoy fué la señal para toda la población capitalina a buscar refugio en las montañas cercanas, mientras la defensa anti-aérea de todos los calibres hacia esfuerzos para alcanzar a los mensajeros de muerte sin ningún éxito debido a la altura a que se mantenían los invasores. Después de haber escrito en humo de color la bandera tricolor de Italia en el cielo, los avio nes desaparecieron tan repentinamente como habían llegado. Era esa demostración el símbolo de la dominación de Abisinia por los italianos, y se cree que la incursión aérea es el preludio del último avance italiano desde Dessie, apenas unas ciento cincuenta millas de distancia hacia el norte en línea recta.

VEINTE MIL SOLDADOS DEFENDERAN ADDIS ABABA

ADDIS ABABA, 17. -De fuente autorizada la United Press ha sabido que el Negus y los altos funcionarios del estado están dispuestos a mover el asiento del gobierno de esta capital a un punto más al oeste del país, en caso de que los italianos tengan éxito con su nueva ofersiva desde Dessie. Se están tomando los primeros pasos para construir fuertes fortificaciones en las afueras de la capital, y el propio Negus ha enviado un mensaje tranquilizador a la población, diciendo que el público podía confiar en su seguridad, ya que él disponía de más de veinte mil soldados leales para defender Addis Ababa.

Hepatosal

Laxante y Purgante Salino Efervescente.

Para toda afección HEPATICA como: Biliosidad, Mareos, Mal Paladar, Dolor de Cabeza, etc. En trastornos DIGESTIVOS en general: Acidez, Mal Aliento, etc.

"CURA Y EVITA LAS ESPINILLAS"

— LA MEJOR SAL PARA EL HIGADO

Urol

(PIPERAZINA)

Eliminador enérgico del ACIDO URICO y EFICAZ para curar el REUMATISMO

Lechemagna

Magnesia líquida concentrada La mejor Leche de Magnesia, por su eficacia, consistencia y agradable al tomarla.

De uso diario en todos los hogares; para niños y adultos.

LABORATORIOS NUEVOS Badilla & Zeledón

J. C. BADILLA Dr. en Medicina.

J. ANTONIO ZELEDON Dr. en Farmacia.

A LA LEGACION BRITANICA LOS CIUDADANOS NORTEAME JETIOPIA RECHAZA LAS CONDICIONES ALGO MODIFICADAS DE ITALIA

> GINEBRA, 17. - Mriam Jeze, representando al Negus, hoy rechazó las condiciones algo modificadas de Italia para entrar en negociaciones directas de paz con el alto mando en Etiopía. Simultaneamente dirigió una apelación urgente a Francia para que haga un supremo esfuerzo ante Mussolini a fin de firmar un armisticio. Su conversación con Madariaga terminó a las once y 50 minutos.

PATRULLAS AEREAS OCUPARON BIDERSA, QUINCE KILO-METROS AL SUR D'EDESSIE

ROMA, 17. -Un mensaje de prensa recibido esta mañana del frente norte dice que las patrullas aéreas italianas avanzaron quince kilómetros hacia el sur de Dessie, llegando hasta el lago de Maibaron por la carretera imperial y capturando la ciudad de Bidersa. Un informe de Asmara agrega que el cuartel general ita liano ha sido definitivamente establecido en Dessie.

SERA CONVOCADO EL CONSEJO DE LA LIGA PARA SALVAR SU PRESTIGIO

GINEBRA, 17. - Frncia realizó un esfuerzo sobrehumano esta mañana para prevenir un rompimiento de las negociaciones de paz en el seno de la Liga, y la agravación de las relaciones angloitalianas, pero sus gestiones resultaron poco más que inútil en vista de que ni uno ni el otro de estos países estimulaba esa labor. Eden insistió en que el armisticio era necesario, y de nuevo Paul Boncour apeló a Aloisi para que cesasen las hostilidades en Etiopía, recibiendo una contestación evasiva. Boncour en seguida se di guida se dirigió a Eden rogandole que moderase su actitud y aunque el intermediario francés luego declaró a la prensa que Eden le había dado una contestación favorable, la delegación francesa

LLEGAN A ALEMANIA LOS

VON HOESCH

RESTOS DEL EMBAJADOR

WILHEMSHAVEN, 17. - EI

destructor SCOUT, primer barco

de guerra británico que en casi

treinta años ha fondeado qu este

puerto, llegaron ayer los restos

del embajador al mán en Lon-

dres, von Hoesch. Vinieron acom pañando los restos el director del ministerio de relaciones exteriores

Diechoff y el agregado naval en Londres, capitán de navio Wass-

ner. El féretro fué conducido sobre un armón de artillería a la estación para ser trasladado a

Dresden, en donde se celebrarán

BROOKSIDE, 17. - Esta po-

blación es azotada por una epi-

demia de tifoidea, consecuencia de las recientes inundaciones. En

este momneto existen quince ca-

EL MINISTRO DE EDUCACION

ALEMAN SUFRE UN ACCI-

BERLIN, 17. - E! ministro de educación Rust sufrió un acciden

te automovilistico que, afortuna-

damente no tuvo serias consecuen ci is. Su carro chocó con otro en

el barrio de Charlottenburg, en esta capital, resultando el minis-

tro con algunas lesiones en la ca-

los fe trales mañana.

sos de cuidado.

EPIDEMIA DE TIFOIDEA

admitió que la situación había llegido a u y que esta tarde se puede present un reconocer el comité de los trece que les la Liga han fracasado. En caso d ese legu ximo paso sería la convocación delicense) nión extraordinaria a fin de extririr la l

FRACASARON LOS ESFUERZOS DE

amenaza destruir el prestigio de li entic

GINEBRA, 17. -El comité de los de que todos sus esfuerzos para regociar pía han fracasado definitivamele, y de llegar a un entendimiento, a decidió Liga a una sesión extraordinara para e entrante para que en ella se disgia la s

> TROPAS BLANCAS INICIAN EL ADDIS ABABA

ROMA, 17. -De fuentes miliares b Press ha sabido que en el nuevo cuartel reunido en estos últimos dias más de mil blindades y otro tren de guerra motorizaci empuje final sobre Addis Ababa Se est los contingentes nacionales de trepas blar la ofensiva general contra la capial etiop

INDIGNACION EN INGLATERIA CAU DE MUSSOLINI

LONDRES, 17. - Tanto en los circ prensa reina gran indignación sobre las Mussolini presentadas por Aloisi en Gine vos salieron hoy con grandes titules die dia una "paz de conquistador", y pidieno

LA CASA de las

presentado.

50 VARAS al ESTE del A

CICLIS

llega en los primeros días de la semana entrante - ESPE ocasión.

No olvide Ud. QUE TENEMOS EL MEJOR TALLER REPARACION Y PINTURA de bicicletas.

Que en nuestra tienda tenemos SIEMPRE a la ven importados directamente por nosotros.

MUY PRONTO tendremos las famosas llantas (podremos vender a precios de verdadera compe que venderemos a precios más bajos que cualqu

TODOS LOS REPUESTOS LOS

"NOVEDADES"

el único

Diario de

la tarde

que paga

un

SERVICIO

Cablegrafico

CINE CONDENSADO EL TEMPORAL EPISODIO 13

L DIA SIGUIENTE EL YATE "NEPTUNO" DE ENRIQUE MORGAN LLEVABA VARIOS NUDOS DE VENTAJA A LA GOLETA "SALLY" QUE HABÍA PASADO EN LA NOCHE.

¿COMO? ME DICEN QUE VD. ROM-PIO SU COMPROMISO CON EL ... CPARA QUÉ SE PRECUPA AHORA?

USTED NO COMPREN-DERA, SR. MALATESTA ENTRE TANTO A BORDOIDE LA "SALLY", JUAN DE BONO, EL MARINO FORZADO SE RESIGNASA CON SU -SUERTE.



Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

de reconsidere el rechazo que hizo para un armisticio

ado a un punto de gran tensión. ar un rompimiento completo al ue las mediaciones de parte de ue las inculaciones esto, el próeconsejo de la Liga para una rear la Liga de una situación que entidad internacional.

S DE PAZ DEL COMITE DE

los trece llegó a la conclusión Repociar la paz entre Iatlia y Etioy al admitir la imposibilidad ecidió convocar el consejo de la mara el día lunes de la semana ha la grave emergencia que se ha

AVEAN EL AVANCE SOBRE BABA

tares bien informadas la United uartel general de Dessie se han side mil camiones, tanques, carros en preparación para el Se espera apenas la llegada de bas blancas de asalto para lanzar mim! etiope.

CAUSAN LAS DEMANDAS

la dos circulos políticos como en la bre las demandas aferradas de men Ginebra. Los grandes rotatialos dicieendo que Mussolini pepidiendo la inmediata aplicación de sanciones más afectivas para dominar a las pretensiones ita-

THE RESIDENCE OF THE PROPERTY OF THE PERSON ITALIA DESEA EL DESTROZO DEL IMPERIO ETIOPE

ROMA. 17. - Altos funcionarios del gobierno se expresaron hoy en el sentido de que Mussolini tiene la firme intención de des trozar el imperio etíope, y que en estos momentos en que los ejér citos italianos están terminando con la última resistencia de las tropas del Negus en todos los frentes, no se detendrá para medir el alcance de las consecuencias internacionales que puede acarrear le su determinación.

COMENZO LA HUELGA GENERAL EN MADRID ESTA MANANA

MADRID, 17. -La huelga general comenzó a las diez de la mañana de hoy, y las órdenes de los líderes para el paro completo del trabajo corrieron con gran rapidez por todos los ámbitos de la capital desde las ocho. En todos los talleres y fábricas aparecieron delegados de las distintas uniones notificando a sus miembros que sus jefes habían decidido salir en huelga general, y los trabajadores obedecieron inmediatamente. Los partidos comunista y socialista juntos con sus organizaciones de las juventudes de ambos partidos decidieron no participar en la huelga, y ellos siguen man teniendose a la perspectiva. Hasta el momenot no ha habido ningún disturbio.

PROXIMO ESTABLECIMIENTO | Zeppelin indica que tuvo muy es-BLES ENTRE EUROPA Y ES-TADOS UNIDOS

DEL SERVICIO DE 'DIRIGI- casa importancia la averia sufrida por el dirigible HINDEN-BURG en sus motores al regresar de su primer vuelo a Sur A-BERLIN, 17. - La compañía mérica, que dió lugar a noticias exageradas por parte de la pren sa extranjera. La compañía manifiesta que el citado dirigible rea lizará próximamente un vuelo a Estados Unidos, con el fbi de exeminar las condiciones metrorológicas sobre el norte del Atlántico y preparar el servicio re gular entre Alemania y Estados Unidos. El dirigible aterrizará en ▶1 aeropuerto de Lakehurst, cerca de Nueva York, en donde permanecerá un día, regresando lue go a Alemania. Las experiencias realizadas permiten esperar el establecimiento de un servicio de dirigibles entre Inba continentes dentro de muy poco tiempo.

GANGSTERS SE APODERAN DE LA CAJA FUERTE DE UN TREN EXPRESO CON QUIN CE MIL DOLARES

NUTREY, Nueva Jersey, 17-Siete bandidos se apoderaron de quince mil dólares en la mañana de hoy, después de parar un tron expreso en las cercanias de esta ciudad. Los primeros informes llegados aqui dicen que los siete gangsters, con sus ametralladoras de pecho listas para disparar, invadieron el carro expreso del tren, y se apoderaron de la caja iuerte sin que nadie se atreviera a resistirles.

JUAN.

BICICLETAS

HNOS

INTO.

EL

ABA

del ALMACEN ROBERT

STAS

LANTAS Y NEUMATICOS

AL- ESPERE y las conseguirá a precio de verdadera

JOALLER, montado con los últimos adelantos para la

Ría venta REPUESTOS y ACCESORIOS de bicicletas,

Itas GOODRICH EXPRESS para bicicletas, y que competencia, así como Bicicletas "ATLANTIC" ualquier otra marca — o sea al costo.

LOS COLOCAMOS GRATIS

LQUE LE PARECE BERNARDO REALMENTE NO ESTA AVENTURA A LOS SÉ DECIRLE POR-MALATESTA MARES DEL SUR, SE-QUE ME PREOCU-ABOGADO PO MUCHO POR NORITA CATALINA? DE MORGAN COMENZABA A DISPENSAR MUCHAS ATEN-CIONES A CATALINA. -



VEINTICUATRO HORAS DE HUELGA GENERAL EN MADRID MADRID, 17. La huelga general de veinticuatro horas en protesta contra las provocaciones fasicistas y los motines sangrientos de ayer, ha paralizado todos los negocios, como también los medios de transporte. Tranvias, automóviles, carros de alquiler y privados, todos están parados, y las tiendas en general han cerrado sus puertas. Las fuerzas militares están operando las plantas de gas y electricidad como también los servicios telefónicos, para asegurar que la población tenga por lo menos el pan diario.

TIROTEOS OCURRIERON EN VARIAS PARTES, PERO SIN VICTIMAS

MADRID, 17. -En varios sectores de la capital se oyeron dis paros de armas de fuego, pero los puestos de primer auxilio como también la policia informan que hasta el momento no ha habido victimas. Los trenes subterraneos siguen funcionando, pero todo movimiento en la estación de Atocha, donde salen los trenes hacia el sur de España, está paralizado desde las once de la mañana. Se informa que el resto de España permanece en calma,

DOSCIENTOS FASCISTAS ARRESTADOS ANOCHE

MADRID, 17. - Anoche fueron arrestados más de doscientos individuos, principalmente jóvenes de afiliación fascista, y también se practicaron numerosos registros en casas donde se sospechabaqu se celebraban reuniones anti-gobiernistas.

DISUELTAS LAS LIGAS PARLAMENTARIAS FASCISTAS

MADRID, 17. -En vista de los desórdenes provocados en muchas partes por los fascistas durante el día de ayer, el gabinete re solvió en su sesión de esta mañana la disolución de las ligas parlamentarias de esa agrupación política.

COMO SE OPERO LA HUELGA GENERAL DE MADRID

MADRID, 17. - Temprano en la mañana los delegados de los sindicatos recorrieron la ciudad, circulando la orden de huelga. En seguida los mismos huelguistas baaron los cerradores de las tien. das y donde les dueños de las tiendas rehusaron hacer caso a ellos, se les cerró su negocio sin tregua de ninguna clase. Inmediatamente las mujeres se echaron a la calle para buscar artículos de comida, y los huelguistas permitieron a las panaderías mantener abiertos sus establecimientos durante una hora, pero con los cerradore sbajados a la mitad. El movimiento fué iniciado por los trabajadores de construcción, en obediencia a las órdenes de su sindicato, que había decretado el cierre de transportes. Luego se celebró una reunión conjunta de los representantes del directorio de los partidos socialista y comunista con el comité de unificación de la organización de la juventud socialista y comunista, y en la junta directiva celebrada en su cuartel general se decidió que todas las organizaciones de trabajadores afiliados a la Unión General de Trabajadores, no deberían participar en la huelga.

Distribuídos en 130 remios para los fumadores de

- * AMERICANO
- ROYAL
- DOMINO Y
- MECA

40. SORTEO DE LA

TABACALERA COSTARRICENSE

para el 17 de mayo de 1936 en combinación con el de la lotería nacional de esa misma fecha.

> Busque los cupones numerados que son los propios números para el sorteo.

> > Tabacalera Costarricense.

MUERTOS Y HERIDOS AL DESPLOMARSE UN AVION MILI-TAR ALEMAN E NTERRITORIO SUIZO

ZURICH, Suiza, 17. - Un avión militar alemán con proceden cia de Augsburgo, Bavaria, se estrello contra una roca cerca de Bienne, Suiza, a las doce y 30 minutos de la mañana de hoy, resultando dos oficiales muertos, otro está agonizando y los otresdos gravemente heridos. Aparentemente el avión perdió su dirección en la oscuridad, y el aparato quedó completamente destruído. Toda su tripulación consistía de miembros del ejército.

el mundo de los deportes

La traída de la Selección de Barranquilla se gestionarán CON el Presidente e ecto cerca de 400 turistas panameños han visitado el país en

No habrá este año campeonato nacional de Basket ball

No se cuenta con local apropiado

Los encuentros de fútbol para el domingo

apropiado para el caso, este anato de Basquet. La noticia nos duele, ya que el entusiasmo por este deporte es grande y cuen ta con una numerosa afición-Ojalá los encargados de la dirección de este deporte puedan en alguna forma zanjar esta dificultad y proporcionar por lo menos, unos cuantos buenos partidos

El León Cortés no irá a Cartago

Por razón de que varios de sus jugadores tienen que jugar el sábado y el domingo en Aladuela y en el Estadium, el Seleccionado "León Cortés" no po dra concurrir el domingo a Car tago, como estaba anunciado-La verificación de este encuentro se efectuará posiblemente el siguiente domingo.

La Federación Deportiva de C. Rica nombra un representan te en Cuba

En su sesion del martes pasado, la Federación Deportiva de Costa Rica nombró como su Re presentante en Cuba, al distin guido diplomático don Alfredo Valiente Lara. Posiblemente sea a este señor a quien le corresponda tramitar el contrato para la llegada a nuestra tierra de la selección cubana, pron ta a llegar.

Fué nombrada una comisión pa . ra que ante el Sr. Presidente electo, gestione la traida de una selección de Barranquilla

Por no contar con un local ción de la toma de posesión del no no se efectuará el Campeo- la Federación nombro una co-

Fortuna

La Sociedad Gimnástica Es horas.

Se convoc a los representantes que han de integrar la Federación Deportiva de Costa Ri

Se acordó convocar a los Representantes de los equipos inscritos, para el próximo martes con el fin de nombrar a los nue vos Miembros de la Federación es decir. la mitad de estos, ya q' ese grupo termina en sus labores ese dia. Se nos pide rogue-Para dar realce a la celebra- mos una puntual asistencia.

poder del Lic. don León Cortés, misión para que se entreviste con él a fin de ultimar las ges tiones para la traida de una selección de Barranquilla, para jugar con nuestros mejores cua dros. Doseamos que estas gestiones tengan un feliz térmi-

El domingo entrante la primera de la Gimnástica rumbará ha cia Curridabat y la segunda Iuchará en la Sabana con el

pañola prepara para el domingo dos interesantes juegos. La primera irá a Curridabat a luchar contra el equipo de ese lu gar, siendo el juego dedicado. La segunda en la Sabana luchará contra el "Fortuna" antes "Nerja". Este juego será de dicado a dos simpáticas damitas y promete estar muy concurrido e interesante. El primer juego, en Curridabat será a las dos y media de la tarde y el segundo, en la Sabana, a las 19

CERMA HATS

Anuncia que ha recibido un nuevo surtido de sombreros directamente de New York a precios que no admiten competencia en elegancia y calidad

SALON DE EXHIBICION

100 varas al Norte del Hotel Costa Rica Celmira de Saborio

16 MIL RACIMOS DE BANANO HAN EXPORTA-DO SABORIO Y ULLOA A CALIFORNIA EN ESTE MES

Nuevos envíos de fruta deshidratada serán hechos en la próxima semana

tá preparando otro embarque!

Acia los mercados california que consistirá en una buena can nos han sido embarcados hasta tidad de fruta. También se enhoy, 16000 racimos de banano viagan varias cajas conteniendo procedentes de varias localidades bananos y otras frutas deshidrade la meseta central y de la pro tadas, ya que las primeras muesvincia de Alajuela, por cuenta de tras enviadas tuvieron muy bue la razon comercial Saborio y U- na acogida en los mercados norte americanos sobre todo en los del Para la semana entrante se es oeste y en los del sur de la Unión. de distancia estaba el cadáver de

No menos de siete mil dólares han entrado al país por ese concepto

SE CONSIDERA QUE ES UNO DE LOS QUE DEJA MAS RIQUEZA AL PAIS PAIS

Del primero de Enero a la fe cha nos han visitado 334 turistas panameños.

Este es un turismo que deja de VERDAD riqueza al pais, por que es de "tiempo" o de "veraneo", y no un turismo "go!ondrina" como el americano, de minutos, de horas, cuando más de un dia.

Por concepto del turismo panameño ha entrado al pais. según estimaciones de peritos, -no menos de 7 mil dólares.

De tanto, debemos a todo trance y por todos los medios posibles fomentar el turismo pa nameño-

Nos conviene porque nos deja riqueza y contribuye al bien estar económico del païs.

Es de lamentar que sea turismo el menos atendido a-

71 KILOS DE MARIHUANA ES LA CANTIDAD QUE SE HA DECOMISADO HASTA AHORA EN CARTAGO

El contrabando a que nos referimos es el más escandaloso de cuantos han sido descubiertos en los últimos años

que levanta la alcaldía segunda ca y en Cartago. de lo penal de la provincia de Cartago. Detalles que han logra do obtener nuestros redactores nos permiten afirmar que la cau tidad total de marihuana decomi dades judiciales de esa provincia, sada alcanza a setenta y un ki logrando llegar a conclusiones su los. También hemos podido infor mamente interesantes que le per marnos de que no es solamente mitiran coger el hilo de otros la persona que en crónicas ante riores dijimos que estaba sindica da en este escandaloso contraban te. do-de drogas, sino que hay va

Continua en secreto la sumaria | rios comprometidos que radican en Bier por contrabando de marihuana diversos sitios de la zona atlanti julo

El señor Agente de policia de salubridad estuvo ayer en la clu in dad de Cartago estudiando el ex pediente que levantan las autori contrabandos que han sido denun élados ante su oficina últimamen

UN CASO MAS ATROZ que el de...

Viene de la Pág. DOS escá!/dalo consiguiente, si no le daban dinero para mantener .a asa criatura que era de Trite con muerto de frio, desmayados en la según vi caso. Trite declaró ante que revelaban una lucha violonel tribunal que algunas veces tu- ta. Sus huellas y las del matador vo dudas de que ese baby fuera fueron encontradas en una larga suyo no sólo porque May no era extensión como si hubiera trataciertamente un modelo de fideli- do de escapar con su otro hijo. dad por esos contornos, sino por- Entre tanto Trite llegaba a la de diciembre; estuvieron discuel chico. A ratos liegó a creer que no Fra más que un paquete de trapos. Eso era precisamente, y ha sido admitido por May y su modelo de familia

Estrechada por la necesidad de mostrar un baby verdadero si habia de seguir extrayendo dinero viejo Trite se iba aficionando a a Trite v a Powell, May ideó apodergirse de una chica de 6 meses, de una familia de la vecindad, de vida y hábitos no mucho más edificantes que la de los Bannister.

Al turo se presentó más de una vez en esa casa de Phillip Lake, que vivía con una Mrs. Ring, de la cual tenía roa chicaj de 6 meses; y un niño de dos años. Arturo pedia que le dejaran llevar a la chica a casa de su madre. La negativa de Lake y la presión de Trite y |de Powell por conog r el fruto de sus amores, hizo nacer en la mente de May el burdo crimen ejecutado con Faudita barbarie.

Armado de un rifle, Arturo salló el 6 de enero de su casa en dirección a la de Lake, situada a slete millas de distancia. Lo arompañaban Daniel y Frances. Dejó a sus hermanos afurea y entrò solo; luego sallo con la chica Betty Ana Lake en brazos, y la entregó a su hermana indicán doles que fueran andando hacía casa que el los seguiriat Asi lo hicieron, pero Arturo demoraba mucho. Oyeron un ruido que se parecia mucho a un tiro de fubil, y llegó Arturo corriendo a reuniraries. Unos resplandores de incendio se extendieron por el denso bosque que cubre toda la

Al dia siguiante se impuso la policia de que la casa de Lake habig sido devorada por un incendio; entre los escombros se encontró el cadaver de él con una bala de fusil en la cabeza. A media milla Mrs. Ring, la amiga; y mujer en

l'el derecho común de Lake, muer- reparadamente por dos distintos ella, o de Powell con Frances, nieve. Mrs. Ring tenia heridas

que se negô siempre a mostrarle Casa de su amiga May Bannister, tiendo el nombre que iban a poner ama de llaves, a "ver" por primera vez a su hija. Durante cuasegun ha comprobedo la policia tro días siguió visitándola y leyén dole las relaciones de los periódicas acerca del crimen atroz. Jamás se movió un músculo de la cara de May. A todo esto, el su "hija" Betty Lake, El 10 de enero fué arrestado Arturo, luego Daniel, y Frances y May los siguieron.

Frente al Juez Barry, los esfuerzos de Arturo, Daniel y Fran ces fueron todos encaminados a elimbar de responsabilidad a su madre. Frances fue la primera que cayó en contradicciones y finalmente relató todo, pero eubriendo siempre a su madre. Ella había acompañado efectivamente a sus hermanos, pero ni ella mi su madre sabian de qué se tratripa. Luego fué soltando lo suficiente para probar y completar el cuadro del crimen trazado por In policia y por la Corona, May se desmayó más de una vez en la curiosa jaula de barrotes de madera en que los acusados comparecen ante el Juez en Canadá. Los muchacios fueron juzgados

con denuncia a la justicia y el ta, y a su lado, su hijo de dos jurados y los dos convictos a coaños también cadaver. Los dos, mienzos de abril de homicidio. según reveló la autopsia, habían En Canadá el homicidio tiene una sola pena: la horca.

Trite proporciono los escaros momentos de alivio para la lugubre y disgustante atmósfera que irradiaba en torno de esta causa. Su última entrevista con May antes del crimen fué el 29 que había empezado por ser su al baby que su amante le había dicho era una chica... El propuso el nombre de Thyra... Aun que este crimen ha sido llamado en todos los Estados Unidos y Canadá el caso "Baby doll" (del nene y la muñeca) Trite dijo que él jamás había visto a May con unal gran muffeca pintada en brazo, como han asegurado muchas de las vecinas de Dorchester. Ese dia 29 hicleron los arreglos para que él proveyera de una manera permanent a los gastos de la casa. Uno de esos días iba a visitar a su hija en cana de May, En esos momentos Betty Lake dormia tranquilamente en la casa de su padre, cerca de el y de su madre y su hermano, todo lo cual ibr/ a ser arrasado por la furia de esta racha de una sórdida degeneración camp sina.

May Bannister va a cumplir só lo una condena de cinco años en la card l por secuestro. Betty Anrie Lake, que fué presentada ante el tribunal a manera de ple za de convicción, fué entregada a un orfelinato.

Esta es acaso la primera vez que la simulación de la materni-- (PASA a la Pág. 7.

BOTONES Y HEBILLAS

PARA TRAJES DE SEÑORA

EL UNICO LUGAR

donde Ud. los consigue a precio de regalo y en todo ESTILO Y COLOR -- es en la TIENDITA

REGALO

Situada en el interior del Mercado, lado Sur.

BARATILLO permanente en medias en toda clase y color

ANTONIO CURCO

10001700000000000000000000000000000

ITAEN UN MILLON DE COLONES HAN SUPERADO LAS RENTAS ADUANERAS DE ESTE AÑO

A LOS CALCULOS DEL PRESUPUESTO

TAMBIEN HAN AUMENTADO TODOS LOS OTROS INGRESOS FISCALES

PAIS Se reafirma así el resurgimiento económico de la nación AD

POR OTRA PARTE, CASAS INGLESAS Y ALEMANAS ADELANTAN A LOS PRODUCTORES DE CAFE **BUENAS SUMAS**

A esta fecha del año, el pro- i les, y, con esto quedará salvaducto de la renta aduanera su da la situación económica de la pera en un millón de colones a ! nación.

la cifra "promedio" de proba-

nistración fácil, activa y progresista. De otra parte, el caso de que importadores ingleses y alemanes adelanten a los pro-

ductores y exportadores de café buenas sumas de dinero so-

bre futuras entregas del pro-ducto (nueva cose ha) degids-

tracion es de las seguridades q' se tienen de que el grano sos-

Un caso más atroz...

dad y el rapto de una chica producen un crimen de esa magnitud. De simulaciones para obtener dinero de amigos inocentes o de maridos enamorados o para

captar heroncia; está repleta la

historia criminal de todos los

No hace mucho, Maggie Meller,

una bella muchacha francesa a-

sesinó a sa marido, el Principe

egipcio Ali Fahmy Bey; un jura-

do la absolvió de culprididad perque había obrado en legitima

Cefensa. Pero durante la prisión

preventiva, insistió variac veces

en que estaba esperando un hijo

que, como tal, her daria la for-

tuna enorme de su marido. Los médicos comprobaron que era

falso. Pero Wa vez libre, un e-

gipcio de apellido Cassah la con-

venció de que podía fraguar la

maternidad de manera que las cor tes tendrian que reconocerla.

Maggie le entregó para gastos

preliminares 20 000 francos. Le

presentó a un médico egipcio que

iba a crtificar el racimiento y

a una dama francesa de apellido

Champeau que deberia propor-

cioner al niño. Cuando los gastos

habien subido / ya de 2,000.000,

que era casi todo lo que le que-

daba a Maggie, se dió cuenta és-

ta de que la estafada era ella y

no la familia de su marido. Re-

currió a la justicia pero nada obtuvo y se dió por contenta de es-

El caso más risueño de todos,

quedará por mucho tiempo el de

(PASA a la Pág. 8,

carar en libertad.

Virne de la Página 6

UN CUARTO DE MILLON DE COLONES EMPLEO EL GOBIERNO EN COMPRA DE UTILES Y REPA RACION Y CONSTRUCCION DE EDIFICIOS **ESCOLARES**

edición de ayer consigna errojuntas de educación de la republica durante el año pasado.

tes es aquel en el que se lee que el gobierno no pudo entregara las juntas más que 36.841.30 colones de los @ 925.769.27 que | ra emprender o continuar o-

Un diario de la tarde en su los saldos liquidos de ese año. Esto es falso desde todo punto res apreciables en lo referente de vista, se nos dijo esta mañaalmovimiento económico de las na en la contaduria general escolar, por cuanto esos treinta y seis mil colones son más bien Uno de los trroreh más paten adelantos que el gobierno hizo durante el ejercicio económico antes dicho a algunas juntas de educación cuyos medios pa-

bras en bien de las escuelas no eran suficientes.

Según datos que nos proporciona también la contaduriael gobierno entregó a las juntas de varios otros distritos, para que atendieran a diversas necesidades de las escuelas sumas por valor de @ 245138.03, habiéndose destinado de esta partida la suma de © 89103.70 a la compra de útiles. El resto se destinó a construcción y reparación de edificios escola-

Los datos que dejamos consignados, corroboran, por otra, parte, la información que dió NOVEDADES hace algunos

NORTHERN RAILWAY COMPANY

AND OPERATED LINES

COSTA RICA

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 16 de Julio de 1934 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE RUMBO AL ESTE LEA PARA ABAJO LEA PARA ARRIBA ESTACIONESLIMON..... 14 30 6 15 10 30 16 45 14 40 MOIN JUNCTION 15 02 10 18 10 38 16 35 VACO AR 10 03MOIN JUNCTION..... 14 40 6 25 14 54CASTRO 9 45 6 43 16.10 ZENT 9 00 15 34 7 30 15 20 ESTRADA 8 51 15 41 7 50 15 05 10 38 15 02MOIN JUNCTION. _ 7 50 8 51 15 41 11 25 ESTRADA 14 15 15 05 11 30 8 46 15 46 8.00 14.10 14 45 13 45 13 00 8 30 7 47 16 50 9 45 12 25 13 30 16 58 13 51 9 53 12 31LA JUNTA..... 13 20 12 10 8 25 7 87GUACIMO JUNCTION ... 6 30 18 05 15 55 6 40 18:5 16 45 GUAPILES..... 6 00 6 00 16 55TORO AMARILLO. 5.50 12 31 12 10 9 53LA JUNTA.... 13 20 22. 27.15 13 30PERALTA..... 11 00 11 05 12 24 14 00 12 00 TURRIALBA. 14 53 10 15 14 28 12 35TUCURRIQUE..... 11 25 9 25 14 50JUAN VIÑAS 13 10 11 05 8 55 13 40 15 08SANTIAGO..... 10 46 8 25 14 20 15 36 7 45PARAISO..... 10 20 14 45 15 55 10 05 7 25 15 10 16 22 TRES RIOS. 9 28 6 40 7 45 17 15 15 40 16,45 9.00 SAN JOSE..... 6 10 17 40 7 30HEREDIA..... 18 10 ALAJUELA..... 7 00 Moras Horas Horas Hores Horas Horas Horas Horas Moras Horas Río Banano Ramal de Cairo Ramal de Indiana Ramal de Monte Verde RUMBO AL ESTACIONES RUMBO AL ESTACIONES DESTE ESTE DESTE DESTE ESTE ESTE DESTE ESTE Lea para Lea para Lez pera Lea para Lea para Lea para Lea para Lea para arriba arriba orriba abajo arriba Martes y Maries y Microoles Microles Sábado Sáhado Lunes Lunes Sabado Sabado solamente stamente solamente solamente y viernes y viernes Horas Horas Horas Horas Horas Horas Horas Horas ... Siguirres ... 13 45 16 00 16 15 La Perla. 15 45 13 25 7 55

G. P. CHITTENDEN.

7 05

6 30

Horas

GERENIE

. . Bananito . . .

... Beverly

....Limon....

14 40

15 35

Horas

SHEEHY, SUPERINTENDENTE

.Monteverde ..

(Empalme).

.. Siguirres ...

14 15

14 00

17 20

17 35

Horas

8 30

6 45

Horas

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miquel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

... La Junta.

Cairo Junction

Golden Grove

16 10

16 05

15. 20

Horas

8 50

10 35

. Carmen ..

... Siquirres ...

13 51

13 56

14 55

Horas.

bles ingresos presupuestada-Bien es cierto que en estos calculos, el Secretario de Hacienda Sr. Brenes Ortiz ha pecado slem Pre de "corto" en temor de caer en el "error" de los déficits, como cierto es también, — a Dios gracias. - lo del resurgir econó mico de la nación con facilidades para el mayor desarrollo de los negocios, y, en natural entradas fiscales. En todo sopia la suerte al señor Cortés esperandose, pues, de el una admi-

, tendra los buenos precios actua

tiempos.

Marie Chartiers de esos barrios sembrios que describierqu Zolá y Farrere y que hacen de Marsella "un puerto de Oriente". Un día oyó Marie a un marinero que amiga de ella decir que había te-

tonia amores pesajeros con una nido un hijo que Marie sabia no era circtamente de él. Una industria nueva nació en ese instent en cu cabeza. Si erel tan fácil engañar a los marineros y tantos los marineros que pasaban

y repasaban por Marsella... pues manos a la obra Se fué a una aldea cercana, de de vivia una amiga de la infancia, muy pobre y cargada de familia. Le pidió!

ABSUELTOS

de toda responsabilidad tres presuntos cómplices del asesinato del anciano Albano Valverde

CUPERTINO CRUZ, JUAN CITROEN Y RICAR- El alcalde primero de lo DO BENAVENTE, ABSUELTOS POR EL JUZ-GADO QUE INTERVINO EN EL ASUNTO

conocen todos los detalles del proceso que se ha venido trami res del hecho han figurado Gabelo Vargas, quien se encuentra en San Lucas; Juan Citro-Benavente.

Contra Gabelo Vargas recayó cuanto a los demás-

El juzgado que intervino en cil

Los lectores de NOVEDADES, asunto acaba de dictar sentencia absolutoria en favor de Ci troen, Cruz y Benavente. En vis tando en los tribunales por el ta del pronunciamiento del juz asesinato del anciano Albano gado, y mientras el tribunal de Valverde, ocurrido en Grecía segunda instancia se pronuncia hace varios años. Como auto- en cuanto al fondo, Citroen ges tionó ante la sala segunda q' se le conceditra la excarcelación sin fianza. El tribunal la negò en, Cupertino Cruz y Ricardo | ayer, por tratarse de un acusado por homicidio.

En estos dias resolvera la sa sentencia condenatoria; y el la si confirma o no la sentencia proceso hubo que revisarse en absolutoria en favor de Cruis

Citroen y Banaventa.

ENTREGADOS AYER TARDE LOS TITULOS A LAS NUEVAS MAES TRAS DE DIBUJO

Ocho fueron las graduadas



en la Escuela República del Perú, don Ramón Céspedes, jefe técnico de oducación primaria hizo entrega de los titulos a las las nuevas maestras de dibujoseñoritas matstras de dibujo que lo han obtenido recientemente. El grupo lo integran se noritas, que ya habian hecho la práctica reglamentaria y q' fueron preparadas por las profesoras doña Carlota Brenes de rozco. LA TRIBUNA las saluda Rizo y señorita Rosario Quesa-

El tribunal examinador esta- funciones. Vo constituido por los profeso-

Ayer a las cuatro de la targe | res doña Gui lermina Bello de Vi l'alobos, Quico Qu'ros y Gilberto Huertas quienes elogiaron las magnificas capacidades de

> Fueron ocho las señoritas gra duadas: Zaira Esquivel. Carmen Barquero, Marianita Baltodano, Flora Pérez v doña Claudia Ga rro de Vargas, Angela Sanvicen te, Ana Maria Alfaro e Ida Ocordialmente v les desea muchos triunfos en sus artisticas

DOMINGO PROXIMO: Pat Petterson y Nils Asther, hacen surgir los bellos tiempos del romanticismo, en

LA SERENATA DE AMOR DE SCHUBERT

TEATRO RAVENTOS

(Aprobado por la censura)

VIERNES, 17 DE ABRIL

A LA UNA, MATINEE PARA NIÑOS, con entrada general a VEINTICINCO cts.—Bellas fábulas a colores y cómicas

A LAS 3 -A LAS 7 - A LAS 8.30 p. m. EXITO DE LA DISTRIBUIDORA MEXICANA El problema de la tierra y el problema del amor, crean juntos el dolor de corazones sencillos . . . !

CONSUELO FRANK y DCMINGO SOLER, en

TIERRA, AMOR Y DOLOR

ENTRADA CINCUENTA céntimos

MAÑANA SABADO.-Las más emocionantes aventuras en el Estreno "PARAMOUNT"

EL NOMADA DEL DESIERTO

Domingo 26 — LOS MISERABLES!

penal dicta auto de prisión y injuiciamiento contra el conocido boxeador Claudio Mora Molina

-El sañor Alcalde Primero de lo Penal, en resolución dictadaen las horas de la tarde de ayer, dictó auto de prisión y enjuiciamiento contra don Claudio Mora Molina Esta resolución ha sido dictada en el expediente que contra este conccido boxeador se sigue en dicha oficina por el delito de lesiones en daño de Mario Portuguez. El hecho ocuriió, como lo deben recordar los lectores, en los dias en que la politica trajo consigo varios incidentes y fue este lance muy comentado por la cpirión pública alrededor del cual se se hicieron muy variados comentarios. El auto sun no ha sido apelado, como posiblemente se haga.

Barco misterioso ...

(VIENE de la pág 2)ciendonos que algunas de las personas que han visto el extra no visitante, lo creen barco japonés, pero sobre esto no podria hactrse ninguna afirmación Desde luego que un barco que viene a costas extranjeras con tan gransigilo, es porque es tá haciendo un comercio ilicito y por consiguiente está expuesto al castigo.

Damos la información tal co mo nos fue suministrada y estas mensuales del extraño bar-

EL LIC. CORTES ESTA ENTREGADO CON VER-DADERO AMOR AL COLEGIO QUE DIRIGE

Dice el Pbro. don Siro Simoni, después de la visita que hiciera ayer al Colegio Superior de Señoritas

En las horas de la mañana de señor Cortés, se ve que está enayer, el presbitero don Siro Si tregado con verdadero amor al moni, quien desde hace algún colegio que dirige. En todas las tiempo se encuentra en Costa Ri- diferentes dependencias que vinica disfrutando de un viaje de tamos, se nota el orden tan granvacaciones, visitó en compañía de que hay, encontrándose siemdel canónigo doctor Borge el Colegio Superior de Señoritas. El servir. Hay en el colegio trabajo, distinguido visitantes fué amable mente recibido por el licenciado Cortés, con quien departió largo

tó a los señores Simoni y Borge cerá todavía una semana más en a hacer un recorrido por las di- el país, se propone visitar o ros

presbitero Simoni cuáles eran sus dos, en donde estará tres meses, impresiones, a lo que amablemen para luego volver a Perú, en don te respondió: "He tenido la más de ocupa un cargo relacionado grata impresión de la persona del con su ministerio.

pre los laboratorios listos para disciplina y comprensión, lo cual basta para desarrollar una smplia y positvia labor, como la que está haciendo el señor Cortés".

Seguidamente el director invi- l El señor Simoni, que permaneversas dependencias del colegio, colegios, antes de su partida. Pien Cuando salía, preguntamos al sa seguir para los Estados Uni-

AL IGUAL QUE LA DE SAN JOSE, TODAS LAS MUNICIPALIDADES DEL PAIS DEBERIAN OR-DENAR EL LEVANTAMIENTO DE INVENTARIOS DE LOS ENSERES MUNICIPALES

El inventario general ordenado por la corporación josefina deberá estar listo el 23 de este mes

regidor Rodó aprobada por la mu mo el tiempo disponible es poco, peramos que algo se ha de ha- nicipalidad de cantón central de ya que antes del 23 de abril decer para tratar de esclarecer el San José en su sesión de ano- ben estar todos los arqueos en misterio que envuelven las visi che, ha sido ordenado en la ma- manos de los jefes departamentafiana de hoy el levantamoento de les para que estos los eleven a un riguroso inventario en todas conocimiento de la municipalidad

De acuerdo con una moción del las dependencias municipales. Co ese mismo día, apenas recibida la transcripción del acuerdo aludido, se ha comenzado a trabajar en el levantamiento de inventarios parciales.

La medica tomadas por la municipalidad josefina nos parece magnifica, pues era algo que se imponia, ya que nunca, hasta ahora, entrará una municipalidad sabiendo con los medios que cuen En correcs ha sido suprimido, que se gastaba anualmente unos tan sus dependencias. Esta medida deberia ser imitada por todos Y también por equivaler practi los municipios de la república, lo expresado por los miembros Justificada la innovación por de las futuras municipalidades del pais.

SUPRIMIDO EL SERVICIO DE CONTROL PARA LA CORRESPONDENCIA ORDINARIA Con esa supresión se logrará una economía de

cincuenta mil colones

por economía, el servicio de con- 50 mil colones. trol para la corrspondencia "ordinaria" por el sistema de formu camente el procedimiento al que pues con e la se ganaría mucho

Un caso mas atroz...

VIENE DE LA PAGINA 7. que le dejaraj llevarse a su chico ue meses por unes días a la ciudad, prometiéndole devolvérselo vestico de un todo. Le compró ro pitas, efectivamente, y una cuna. Cuando pocos días después llego a visitaria uno de sus marineros mercantes, amigos de vuelta de! Chine le presentó a "nuestro hijo". El hombre estaba dichoso. La comó de regalos a ella y al nene, y sumiso, marcho a la oficina de la Compañía para dejar con todas las formalidades legales un poder para que una parte de su sueldo fuera pagado todos lo met s on Marsella a Maria Chartiers. Se marchó éste, llegó otro y el mismo juego. Marie encontró 51 padres para el mismo nene de su amiga y estaba recito ndo una fortunita mensual a pesar de que pedia muy poca par te de los sueldos de "les padres de su hijo" para no asustarlos, cuendo quiso la mala suerte que se encontrasen cuatro de ellos casi al mimo tiempo en Marsella. Marie habia forzado su industria más allá de lo que podía dar y tedo se derrumbó cuando, además, la madre del chico se presentó a

ional "Miguel Coregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliote

larios impresos material en el está en uso en el despacho do en la campaña disciplinaria que certificados que tan caro paga el parece vislumbrarse a través de

ambas razones.

VIERNES 17 de Abril 1936 - (Aprobado por la censura)

HOY en el PALACE

A las 2.30, 4, 6.45 y 8.45 - Ronald Colman, Elizabeth Allan, H. B. Warner y Basil Rathbone, en la grandiosa producción:

ENTRADA General: PLATEA o BALCON 50 centimos

HOY en el VARIEDADES

A las 3 - A las 7 - A las 8.30 - Otra vez Laurel y Hardy en FUNDIDOS Y TRANSFUNDIDOS!

JEAN HARLOW, in extraordinaria venus en: FLOR DE ARRABAL -:- Entrada 50 cts.

HOY en el AMERICA

A las 7 - A las 8.30 - COLUMBIA PICTURES presenta - EL PRECIO DE UN DESLIZ

Prohibida la entrada a los Menores! - ENTRADA 50 céntimos

HOY en el MODERNO

A las 3 y 7-Ralph Forbes en: LOS CELOS DEL RECUERDO -:- Entrada 25 céntimos A las 8.30-Contpañía de Comedias Cómicas! titulada: TU MUJER NOS ENGAÑA ENTRADA 50 céntimos

HOY en el ADELA

A las 7 y a las 8.30-Estupendo exito cómico musical LINDAS Y SABROSAS -:- Entrada 25 centimos